

2学年だより

# 夢の宅配便

2年学年主任  
水野 喜代治

## 2年生スタート

皆さん、進級おめでとうございます。いよいよ2年生がスタートしました。2年生は進路にも関わる重要な学年となります。それぞれの目標に向かって全力で邁進していってください。2年生の学年所属の先生は、下の写真の先生方です。桑原先生と櫻井先生とはお別れすることになってしましましたが、新しく福盛先生、清水先生を迎えて、合計5人の先生で、頑張ります。城山中学校の中堅学年として積極的に活動していきましょう！



左から 3組担任 福盛初恵先生 1組担任 鈴木元子先生 学年主任水野喜代治先生  
2組担任 米谷雅俊先生 副担 清水麗菜先生

城山中学校…生徒会活動の原動力！各種委員会積極的に立候補してください！

4月11日（月）までに、各クラスで生徒会各種委員会と学習発表会実行委員、選挙管理委員会の委員を選出します。1年生の時と同様に、立候補を受付して、複数の立候補者が出了場合は選挙を行って決定します。公職選挙法が改正されて、選挙権は18歳からとなりました。今回の各種委員等の選出に伴う選挙は、国政選挙と同じ手続きで実施します。

投票によって委員を決めるときの一票の重みを十分に感じて選挙に臨んでほしいと思います。また、当選した人は、クラスの代表である自覚をもって、委員会活動を充実させてほしいと思います。明日以降、各クラスで各種委員会決めがスタートすると思います。積極的に委員会に立候補してください。

うらに続く

## 昨年度末のクロムブックの指導……ご協力ありがとうございました。

昨年度末に、クロムブックの使用にけじめがなくなり、授業中にクロムブックでゲームをして遊んでしまったり、授業中に授業と関係のないユーチューブを見てしまったりした人がたくさん出てきました。

クロムブックの導入によって授業中にネットでたくさんのことを探して、授業の理解を深めたり、黒板の内容をクロムブックに書き込んで記録したり、城山中学校の生徒は積極的に情報機器のクロムブックを活用しています。しかし、クロムブックは、ネットにつながっているわけですから、授業中に全く関係のないことを検索して楽しんだり、ゲームをして遊んでしまったりという乱れも出るのではないかと懸念されました。校長先生が、全校集会でクロムブックを上手に活用して、生徒全体の学習理解を深めてほしいということで、昼休みなどもクロムブックの使用を許可してくださいました。しかし、1年生は、だんだん、けじめがなくなって、授業中にゲームをしたりする生徒が出てきました。クロムブックで授業中にゲームなどをした場合は、クロムブックの活用を禁止し、保護者の方にも協力いただいて、クロムブックの使用ルールを守るように指導してきました。しかし、4月からこのように指導してきたことを保護者の方に十分にお伝えしていなかったために、唐突な感じで保護者の方にクロムブックの指導に協力してほしいという流れになってしまいました。すべての保護者の方が納得していただき協力していただけましたが、もっと保護者の方に丁寧に指導の経緯と流れを説明していかねばならなかったと反省しております。これからも保護者の方々との絆を深めて、生徒のために精一杯頑張っていきたいと思いますのでご協力よろしくお願ひいたします。

